

vergangenen Jahr stillgelegt worden. Nun soll es wieder in Betrieb gehen. Die SVP Pfäffikon hat eine entsprechende Initiative eingereicht. Die Abstimmung dazu findet voraussichtlich im kommenden Dezember statt.



01. Juni 2022

Daniel Krähenbühl

Teilen



Das Kleinkraftwerk soll wieder in Betrieb gehen. (Symbolbild: Keystone-SDA)

01. Juni 2022

Daniel Krähenbühl

Teilen

Pfäffikon ZH stimmt über die Mühle Egli ab

Das Kleinwasserkraftwerk Mühle Egli im Zürcherischen Pfäffikon ist im vergangenen Jahr stillgelegt worden. Nun soll es wieder in Betrieb gehen. Die SVP Pfäffikon hat eine entsprechende Initiative eingereicht. Die Abstimmung dazu findet voraussichtlich im kommenden Dezember statt.

Die SVP im Zürcherischen Pfäffikon kämpft für den Erhalt des Kleinwasserkraftwerks Mühle Egli. Dieses war im vergangenen Herbst stillgelegt worden. Die Werkkommission begründete diesen «schweren Herzens» gefällten Entscheid mit hohen Kosten für anstehende Sanierungsarbeiten, einem seit Jahren defizitären Betrieb, zu geringer Stromproduktion und der Betriebskonzession, die 2027 ausläuft.

Die SVP Pfäffikon will diesen Entscheid rückgängig machen. Sie hat eine Initiative «Kulturgut Dorfbach und Wasserrechte schützen – Wasserkraft nutzen» eingereicht. Die Initiative hat zum Ziel, die Weiheranlagen und Bäche zwischen Gemisbächli und See zu schützen und die Wasserkraft zu nutzen. Wie der Pfäffiker Gemeinderat am Dienstag mitteilte, ist die Initiative gültig. Voraussichtlich wird die Gemeindeversammlung vom kommenden Dezember darüber entscheiden. (dak)

Artikel teilen



Weitere Artikel